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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2025 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

unsere Fraktion möchte sich über den Umgang mit Schwefelhexafluorid (SF6) in 

Windkraftanlagen informieren, insbesondere im Hinblick auf die Entsorgung und die 

Auswirkungen auf Umwelt und Klimaschutz. Vor diesem Hintergrund bitten wir um die 

Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Welche Maßnahmen werden von der Stadt Erfurt ergriffen, um sicherzustellen, dass das in 

Windkraftanlagen verwendete SF6 ordnungsgemäß recycelt oder neutralisiert wird, und 

wie erfolgt die Kontrolle dieser Prozesse? 

2. Gibt es in Erfurt Windkraftanlagen, bei denen SF6 zum Einsatz kommt, und falls ja, wie 

wird die ordnungsgemäße Entsorgung beim Rückbau der Anlagen überwacht? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt Erfurt, den Einsatz von klimafreundlicheren 

Alternativen zu SF6 bei neuen Windkraftanlagen zu fördern oder entsprechende 

Empfehlungen an Betreiber und Investoren auszusprechen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

20.01.2025, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Schlösser 
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